
ANEXO
INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA

AÑO 2017

Consejo de Salud de Zona SAN PABLO

Cambios en la
composición del Consejo

Presidente JAVIER MEDIEL (ASOCIACIÓN AFDA)

Secretario ANA CRISITNA MAZA INVERNÓN ( HASTA JULIO 2017)
FRANCISCO JAVIER IMAZ PÉREZ ( DESDE JULIO 2017 HASTA
LA FECHA) . 

Vocales: 
Representantes del centro de salud: Rosa Mª Macipe, Mª Ángeles
Ciria
Farmacéutico: Ana Bonafonte
Veterinario: José A . Perna 
Asociaciones de vecinos, consumidores y usuarios : 

- Virginia Aparicio Barba ( Ozanam)
- Francisco Giménez Jiménez ( Amediar)
- Javier Sánchez Arroyo (Consumo y Conciencia ) 
- Ana Martínez Fraile (Cáritas ) 

Representante de Colegios zona : Mª Luz Rived ( Colegio Ntra. Sra.
Carmen y San José) 

Número de reuniones
celebradas

4 ( 09/03/2017; 08/06/2017; 14/09/2017; 14/12/2017) 

Número de actas enviadas 4

Actividades y acuerdos
más destacables

- Elaboración del Proyecto “ Semáforo de la salud de barrio”
- Presentación de distintos colectivos y proyectos que trabajan en

el barrio
- Decontento  con  la  eliminación  de  contenedores  de  residuos

punzantes en domicilio
- Presentación  actividades  grupo  de  Participación  Comunitaria

del EAP San Pablo 

Observaciones/
Otra información de

interés



 

  

 

 

ANEXO 
INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA 

 

AÑO 2018 

Consejo de Salud de Zona SAN PABLO 

Cambios en la composición 
del Consejo 

Presidente Javier Mediel (AFDA) 

Secretario Mª Eugenia Vargas Royo (coordinadora equipo) 

Ana Bonafonte Jimeno (farmacias de la zona) 
José Perna Pesquer (veterinario de la zona) 
Mª Luz Rived Consejo Escolar (Colegio Ntra. Sra. Del Carmen y San José) 
Caritas Ana Martínez  
Amediar 
Javier Sanchez (consumo conciencia) 
Carmen Rived (Ozanam) 
Junta de Distrito. 
Mª Ángeles Ciria (Centro de Salud) 
Rosa Macipe (Centro de salud) 

Número de reuniones 
celebradas 

Cinco: 
- 14/1/2018 
- 12/4/2018 
- 14/6/2018 
- 15/11/2018 
- 13/12/2018 

Número de actas enviadas 5 

Actividades y acuerdos más 
destacables 

A lo largo del año, desde el Consejo de Salud se ha puesto en marcha el Proyecto 
del Semáforo de la salud del barrio. Gran parte del espacio de las reuniones del 
consejo se ha utilizado para trasladar al consejo el trabajo realizado por el grupo 
motor para llevar adelante el proyecto. 
El grupo motor del proyecto se formó por personas que participan del consejo. En 
concreto fue formado por un representante de: Caritas, Médicos del Mundo, 
Amediar, y dos del centro de salud y servicios sociales municipales.  
El proyecto ha pretendido conocer la opinión de los vecinos sobre aspectos del 
barrio y de sus vidas que pueden afectar a la salud. Dicha opinión se recogió a partir 
de una encuesta diseñada por el grupo motor y distribuida por todos los 
participantes del Consejo de Salud.  
Una vez conocida esa opinión se ha devuelto a los vecinos y se han recogido 
propuestas en torno a los problemas detectados. 
El resto del tiempo se ha procedido a informaciones varias del centro de salud y de 
las actividades realizadas por parte del grupo de participación comunitaria. 
Se presentó también en uno de los consejos el nuevo protocolo de Activos para la 
salud.  

Observaciones/ 
Otra información de interés 

 

  

 



 

  

 

ANEXO 
INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA 

 

AÑO 2019 

CONSEJO DE SALUD DE 
ZONA 

SAN PABLO 

Cambios en la 
composición del Consejo 

PRESIDENTE: JAVIER MEDIEL (AFDA) 

SECRETARIA: ELVINA GONZÁLEZ MARTÍNEZ 

VOCALES 
Ana Bonafonte Jimeno, farmacias de la zona 
José Perna Pesquer, veterinario de la zona 
Mª Luz Rived Consejo Escolar, Colegio Ntra. Sra. Del Carmen 
y San José) 
Ana Martínez, Caritas 
Amediar 
Javier Sánchez, Consumo conciencia 
Carmen Rived, Ozanam 
Jose Ramón Goni, Junta de distrito 
Mª Angeles Ciria, Centro de salud 
Rosa Macipe, Centro de salud 

Número de reuniones 
celebradas 

3 
7/1/2019, 11/4/2019, 12/9/2019 
11 reuniones del grupo delegado del consejo para diseñar el 
proyecto de Salud y Vivienda. 

Número de actas enviadas 3 

Actividades y acuerdos 
más destacables 

 
Este año la tarea más importante llevada adelante por el 
Consejo de salud ha sido el desarrollo del proyecto Vivienda y 
Salud que pretendía visibilizar la situación de infravivienda que 
viven muchos vecinos del barrio, así como las dificultades de 
acceso a las mismas. Para ello se han llevado adelante tres 
actividades: 

− Cafés vecinales en torno a: Vivir con (deudas, plagas, 
ruidos), Vivir sin (calefacción, agua caliente, ascensor), y Cine 
Forum en torno al acceso a la vivienda. Estos cafés se 
desarrollaron durante el mes de mayo y junio. 
− Teatro foro sobre Vivienda y salud. Con un guión 
elaborado a partir de los problemas identificados en los cafés 
vecinales. El teatro se realizó el 16/11/2019 y se financió a 



 

  

 

partir de una subvención obtenida en los presupuestos 
participativos de la Junta de Distrito. 

− Concurso de relatos sobre Vivienda. Se llevó adelante y 
se ha editado un libro con los mejores relatos presentados. 
Estamos pendientes de la Jornada de entrega de premios que 
se realizará el 10 de marzo. 
Se han tratado además temas varios como: 

− Informaciones varias del centro de salud y del grupo de 
participación comunitaria. 

− Información del Protocolo de Recomendación de Activos. 
− Información sobre la situación de exclusión del sistema 

sanitario de algunos grupos de personas inmigrantes (sobre 
todo reagrupados) 

− Alegaciones en apoyo al colectivo Amediar, al considerar 
que su trabajo en este barrio es muy importante para la salud 
de los vecinos. 

− Tema de gestión de residuos biológicos e inyectables en 
los domicilios de los pacientes.  Se sigue investigando a quien 
corresponde organizar su gestión. 

− Incorporación de nuevas asociaciones: secretariado 
gitano, Hogar San Blas para personas sin techo, colegio Santo 
Domingo. 

 

Observaciones/ 
Otra información de interés  

 
 

 








